

Erwachsenkonzert der Musikschule Odenwald e.V.

Am Samstag, den **04.11.2023** findet um **18.00 Uhr** in der Aula der Schule am **Drachenfeld** das Erwachsenenkonzert der Musikschule Odenwald statt.
Diese Veranstaltung wird ausschließlich von erwachsenen Schülern der Musikschule getragen. Von Klavier, über Gesang bis Gitarre ist alles dabei. Der Eintritt ist frei.

Himmelsgucker-Treffen

Astronomie-Interessierte treffen sich wieder am Dienstag, den **31.10.2023**, um **19 Uhr** im D.-Bonhoeffer-Haus (Gemeindehaus) in Vielbrunn. „Auf nach Andromeda“ lautet das Thema des Abends, an dem wir im Verlaufe einer allgemein verständlichen Präsentation durch das All navigieren wollen (Info: B.Christ; pew-cb@gmx.de).

Deutsche Fahrspartelite beim Mitsubishi Cup in Erbach

Das Jahr neigt sich dem Ende zu, und das letzte Veranstaltungswochenende des Odenwälder Reitvereins Erbach steht vor der Tür. Am **28.10.2023** ab **15:30 Uhr** wird es noch einmal rasant und spannend. Die Kutschfahrer tragen, wie inzwischen seit über 25 Jahren, das Finale des Mitsubishi Cups 2023 im Erbacher Reiterstadion aus.

Es sind Einspänner der Klasse A bis hin zu Vierspänner Pony der Klasse 5 am Start. Neben den lokalen Fahrern gehören insbesondere bei den Vierspänner Ponys die deutschen Topfahrer zum Starterfeld. Hierzu zählen unter anderem der 14-fache und amtierende Deutsche Meister Steffen Brauchle, sowie der Hessen Meister 2023 Reiner Ochs. Bei den Weltmeisterschaften 2023 konnte Steffen Brauchle im Einzel und mit der Mannschaft zwei Bronzemedallien gewinnen.

Außerdem werden im Rahmenprogramm mehrere Vierspänner Pferde erwartet. Dazu gehört der international erfahrene Georg von Stein mit seinem Vierspänner. Er wird das Fahrtunier zur Vorbereitung auf den FEI Driving World Cup 2023 nutzen, für den sich nur die 10 weltbesten Fahrer qualifizieren können. Georg von Stein aus Herchenrode gehört inzwischen lange Jahre zum deutschen Champions-Kader und startete bei Welt- und Europameisterschaften für Deutschland.

Ein weiterer Programmpunkt des Abends ist die „Kutschengaudi“, bei der Fünfer-Teams in einem Rennen, getragen vom Applaus der Zuschauer, gegeneinander antreten. Die Kutsche wird dabei nur mit reiner Muskelkraft gezogen.

Den Abschluss der Veranstaltungsreihe macht dann der Breitensportwettbewerb am **29.10.2023** ab **10:00 Uhr** ebenfalls im Erbacher Reiterstadion. Unter dem Motto: „Mitmachen ist wichtiger als Gewinnen“ - Umgang mit Pferden fördert soziale Kompetenzen - können Kinder und Jugendliche an verschiedenen Wettbewerben mit ihrem Partner Pferd/Pony teilnehmen. Es werden vom einfachen Reiterwettbewerb bis zum Geschicklichkeitswettbewerb mit kleinen Sprüngen verschiedene Prüfungen angeboten. Der Publikumsliebling ist dabei der „Freestyle-Wettbewerb“, bei dem mindestens zwei Reiter zu einer Musik und einem Outfit ihrer Wahl eine einstudierte Kür präsentieren.



Steffen Brauchle (Bild von den Deutschen Meisterschaften 2023 in Erlichheim/Foto Privat)

An beiden Veranstaltungstagen sorgt die vereins eigene Bewirtung wieder bestens für das leibliche Wohl. Die Teilnehmer und der Odenwälder Reitverein Erbach freuen sich auf Ihr Kommen.



Neueröffnung Fine Houses GmbH

Das Immobilienbüro Fine Houses GmbH feierte am vergangenen Freitag, dem 20.10.23 mit zahlreichen geladenen Gästen die Neueröffnung des neuen Büros in der Bahnhofstraße 28 in Michelstadt. Nach einer ca. 8-monatigen Umbauphase konnten die neuen Räumlichkeiten nun bezogen werden.

Das erfolgreiche Unternehmen, welches sich u.a. auf den Verkauf und die Vermietung von Immobilien spezialisiert hat, wurde im Jahr 2020 von Moritz Glowacki gegründet. Herr Glowacki ist in Michelstadt aufgewachsen und sich dieser Region verbunden, daher ist es ihm auch wichtig, neben seiner Arbeit auch regionale soziale Einrichtungen und Vereine zu unterstützen. In der Vergangenheit wurden bereits mehrere Sach- und Geldspenden sowie persönliche Einsätze des kompletten Teams organisiert. Auch bei der Büroeröffnung wurde eine Geldspende an die Grundschule am Hollerbusch in Höhe von € 2.000,00 übergeben: "Unser größter Antrieb bei dem, was wir tun, ist anderen Menschen eine Freude zu machen und etwas an unsere Mitmenschen und die Region zurückzugeben."

Der Fokus von Fine Houses liegt auf einer zuverlässigen, professionellen und persönlichen Betreuung unserer Kunden. Es ist uns wichtig, jeden Kunden individuell nach seinen Bedürfnissen zu begleiten und zu unterstützen. Gerade in der aktuellen, schwierigen Marktlage ist es wichtiger denn je, noch enger mit unseren Kunden zusammenzuarbeiten und gemeinsame Lösungen zu finden.

Wir legen großen Wert auf Ehrlichkeit und zufriedene Kunden. Um einen bestmöglichen Service anzubieten, arbeiten wir mit hervorragenden Anwälten und Finanzierern zusammen.

Außerdem bieten wir unseren Kunden als weitere Dienstleistung das Home Staging an.

Dieser Service ist noch relativ neu und einzigartig in unserer Region und wird als verkaufsfördernde Maßnahme eingesetzt. Hierfür wurde extra ein separater Showroom eingerichtet, der während der täglichen Öffnungszeiten zwischen 9.00 und 17.00 Uhr besucht werden kann.

Das mittlerweile siebenköpfige Team steht Ihnen jederzeit mit Kompetenz und Fachwissen zur Verfügung.



Von links nach rechts: Ayse Sevinçik, Peter Glowacki, Philipp Glowacki, Moritz Glowacki (Mitte), Nadine Peuckert, Betina Weyrauch, Annette Glowacki



Von links nach rechts: Moritz Glowacki, Annika Gerbig, Dorothea Koch, Daniel Lejermann